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Solicita Melhorias na Estrada que liga a 

Linha Nova a Linha 15, no trecho 

compreendido entre a Sociedade da Linha 

Nova e a Comunidade Terapêutica Vale a 

Pena Viver e Hípica Santa Fé. 

Senhor Presidente: 

Senhores Vereadores: 
O vereador que abaixo subscreve, vem através do presente, no uso de suas 
prerrogativas legais e regimentais, solicitar a esta Casa que encaminhe ao 

Poder Executivo, Pedido de Providencia, para que este através da secretaria 
competente providencie com a máxima urgência, melhorias na estrada que 

liga a Linha Nova a Linha 15, no trecho compreendido entre a Sociedade da 
Linha Nova a Comunidade Terapêutica Vale a Pena Viver e Hípica Santa Fé. 
  

Tal solicitação justifica-se pelo fato que a estrada está em péssimas 
condições de tráfego, necessitando urgentemente melhorias para as 

pessoas que ali transitam.  

 

Câmara Municipal de Gramado, 6 de Dezembro de 2010. 
  

 
 

_________________ 
José Luiz Branchini 

Vereador PP 

 
 

 


